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Ja definitiv. An sich fand ich den M1 ja auch ganz geil. Tat mir schon leid ihn wieder zurück zu
geben. Aber das mit dem Monitor ging einfach nicht. Und es gibt auch Youtube Videos dazu, 
wo Leute mit 49 Ultrawides und meinem Monitor genau dieselben Probleme haben. Und ich
hab auch gemerkt, hin und wieder erkennt er beim starten den Monitor gar nicht. Da hat auch
kein Ein- Ausstecken des USBC auf DP geholfen. Da musste dann erstmal wieder ein HDMI dran
und dann gings erst wieder. Sowas geht auf Dauer gar nicht. Mich nervt schon wenn ich am
Hacki zwischen macOS und Windows immer die DP-Eingänge am Monitor verstellen muss.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=690941#post690941
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